



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El "XXXI Torneo Nacional de Mamis Hockey Menores Junior", nació en nuestra provincia hace aproximadamente 15 años, y está compuesto por mamás, tías y/o abuelas que se han iniciado en esta disciplina, a partir de acompañar a familiares en su desarrollo en este deporte de forma activa, al tiempo que se vive una vida saludable. Todas tienen más de 30 años y nunca han practicado el deporte de forma federada. Con mucho esfuerzo han ido creciendo y contagiado el espíritu deportivo a muchas mujeres, lo cual las satisface y las anima a seguir en carrera, algunas ya con 50 años y más.

Se encuentran organizadas por una Comisión representativa con una delegada por cada equipo (11 jugadoras mínimo) que la conforma y realizan un calendario de competencias que incluye un torneo modalidad Seven de inicio del año, un torneo Apertura, en el receso invernal un Seven modalidad pista, un torneo Clausura y un Seven de Cierre, utilizando en cada uno la infraestructura de los clubes que poseen Mamis.

Las instituciones que integran la Comisión de Mamis Hockey del Alto Valle son 25 equipos: por parte de Río Negro, Marabunta Rugby Club, La Depo Camioneros, Club San Martín (equipo A y B), Club Cipolletti (dos equipos Cipolletti y Albinegras), Club ACAMDC (Equipo Bravas), Club La Amistad; de la ciudad de Villa Regina el Club Círculo Italiano, de Gral Roca, Roca Rugby Club y la Asociación Libanesa de Socorros Mutuos y de Neuquén Rugby Club (Equipos A y B), Club Alta Barda, CEM, Patagonia Rugby Club, Club A. Independiente (Equipos Rojo y Blanco) de la ciudad de Neuquén, Club San Jorge, Club ADC (equipos ADC y La Colonia), Vendaval de la ciudad de Centenario; El Porvenir, Limay, Plottier Hockey Asociación Civil (Equipo Suricatas) de Plottier en total 25 equipos lo que implica más de "1000 jugadoras".

A su vez, cada provincia está representada a nivel nacional por delegadas nacionales, por parte de Río Negro, Carla Barragán (Club San Martín) y Luz Flores (Marabunta RC).

En este momento se encuentran con el desafío y compromiso de llevar adelante por tercera vez un Torneo Nacional, el que les fuera designado en fecha 27 de abril del corriente año, en la Asamblea Nacional de Mamis desarrollada en la ciudad de Jujuy.

Para el desarrollo del torneo cuentan con la colaboración de todas las Mamis de los equipos



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

mencionados, lo que implica un gran orgullo y compromiso para las mamis de la región.

En esta oportunidad serán anfitrionas de 51 equipos de las Provincias de Misiones, Tucumán, San Juan, Mendoza, Santa Fe, Entre Ríos, Jujuy, Buenos Aires y Santiago del Estero, por lo que esperan más de 560 jugadoras. Lo que implicará un aporte turístico y económico a la Región.

La actividad comienza el 3 de octubre con el Acto Inaugural, en el Gimnasio Polideportivo Municipal ubicado en calle Naciones Unidas al 1700 de Cipolletti, luego continúa con el desarrollo del torneo los días 4, 5 y 6 de octubre en las canchas de los siguientes clubes: Club Cipolletti, Club Marabunta RC, de Cipolletti, Club Neuquén Rugby, Club Atlético Independiente de Neuquén, Complejo Deportivo Nepen Hue de Plottier y Club de Hockey San Jorge de Centenario. Los equipos participantes juegan 4 partidos por día, de 30 minutos cada uno.

El acontecimiento ya fue declarado de Interés Municipal en la ciudad de Cipolletti y de Interés Provincial en la vecina Provincia de Neuquén.

Por ello:

Autora: Silvana Larralde.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social y deportivo, el "XXXI Torneo Nacional de Mamis Hockey Menores Junior", a realizarse desde el 3 al 6 de octubre del corriente año, en la ciudad de Cipolletti.

Artículo 2°.- De forma.